



Pressebericht

überreicht durch:

MOTOR-SPORT-CLUB EMSTAL
e.V. im ADAC

Nina Becker, Weidenweg 4, 34270 Schauenburg
Tel.: 0160-96238216 nina.becker82@web.de

30.03.2024

ADAC-MSC Osterrallye Zerf (R70) DRC Ein Pfennig kommt selten allein!



Wie auch sein älterer Bruder Nils, startete Jan-Marten Pfennig, gemeinsam mit Beifahrer Christian Lemke am Ostersonntag bei der Osterrallye in Zerf. Endlich war es hier an der Zeit, richtig in das Rallye Jahr zu starten, nach dem frühen technischen Ausfall bei der Rallye Kempenich Anfang März. Diesmal als Ersatz auf dem heißen Sitz saß Christian Lemke daneben, der einen absolut mega guten Job gemacht hat!

Zur Rallye selber, war für Pfennig/Lemke nach der Erstellung des Aufschriebs klar, die Rallye hat es in sich, was sich bei den wechselhaften nass/feuchten/matschigen Bedingungen bestätigen sollte. So lief WP1 sehr sauber, auf WP2 fiel in der Zielkurve das Bremspedal durch, da war der erste Schockmoment für das Team!

Zur Rallye selber, war für Pfennig/Lemke nach der Erstellung des Aufschriebs klar, die

Auf der Verbindung zur WP3 wurde eine Bremsbelüftung auf „MacGyver-Art“ gebaut, die zwar funktioniert hat, aber nicht 1000% perfekt. Die Wertungsprüfung 3 führte die Teilnehmer durch die Weinberge, eine wahnsinnig rutschige aber auch mega geile Prüfung.



Auf der WP4, einem langen Rundkurs hat Pfennig/Lemke dann in der letzten Runde wieder der Bremsdruck, auf Grund der kochenden Bremsflüssigkeit verlassen, so mussten der Rest der WP nur mit der Handbremse ins Ziel gerettet werden und hoffen nicht groß Zeit zu verlieren.

In der Pause wurde dann schnell die Bremse vorne entlüftet und gehofft das es besser wird, was auch funktioniert hat, denn auf WP8 ist das Bremspedal erst vor der Ausfahrt aus dem Rundkurs durchgefallen. Alles in allem eine super Veranstaltung. Den Corsa, der sonst wie ein Uhrwerk lief, mit

einigen AHA-Momenten aber ohne großen Patzer ins Ziel gebracht. Leider hat das Thema mit der Bremse eine Pokalplatzierung verwehrt, das kann aber bis zum Start bei der Hunsrück Rallye im Mai behoben werden.

Weitere Infos:

<https://www.rallye200-info.de/24/zerf/adac-msc-osterrallye-zerf-2024.php>